
Verbale del consiglio pastorale del 06/11/2023  

Alle ore 19:00 del 06/11/2023 si è riunito nella Sala Parrocchiale il Consiglio Pastorale ordinario, presieduto 
dal Parroco Don Sunny Varughese. 

Risultano: 

Marinelli Anna Caritas Del. Maria Bellu 
Valente Carla  Catechismo Presente 
Genga Concetta  Comitato Festa Presente 
Di Cesare Luigi Cori Assente 
Di Giamberardino Palmira  Donna 2000 Presente 
Trinei Stefano Giovani Assente 
Guglielmo Gianmarco  Lettori Presente  
Ciampanella Marisa  Ministri straordinari Presente 
Di Giamberardino Dora  Padre Pio Presente 
Palumbo Guido  Sport Presente 
Ruta Francesco Segreteria e Comitato Giubileo Presente 
Guardabassi Giorgio Rappresentante Sinodale Assente 
Beleggia Giancarlo Pastorale Sociale Presente 

 

Il parroco ricorda che è la prima riunione ufficiale del consiglio pastorale dopo la cerimonia di insediamento. 
I membri del consiglio pastorale devono essere persone attive nella parrocchia. Ricorda inoltre che è 
necessario iniziare una programmazione di tutte le attività e dei progetti da sviluppare. Le attività del 
Catechismo sono state avviate, mentre è necessario far ripartire l’oratorio: ovviamente per questo serve 
personale. 

Il sig. Beleggia Giancarlo chiede di chiarire il suo ruolo per la pastorale sociale. Il Parroco gli chiede di fargli 
arrivare proposte e di partecipare alle riunioni della pastorale sociale diocesana, per quanto possibile. 

La sig.ra Di Giamberardino Dora comunica l’intenzione di portare le reliquie di S. Pio in parrocchia durante il 
periodo di Avvento o di Quaresima. Comunica inoltre l’intenzione di far ripartire le gite parrocchiali, con un 
pellegrinaggio da organizzarsi a breve. Il parroco, sentito il consiglio, approva.  

La sig.ra Ciampanella Marisa ricorda l’attività dei Ministri straordinari e la difficoltà a contattare i malati che 
desiderano ricevere la Comunione. Il parroco comunica che con le benedizioni delle case si contatteranno i 
malati che desiderano ricevere la Comunione. Chiede inoltre ai ministri straordinari di indossare una veste di 
distinzione, sia durante la S. Messa che nel rito di distribuzione della Comunione nelle case. In particolare 
durante la S. Messa, quando chiamati, devono prima accedere alla Sacrestia per indossare la veste e lavarsi 
le mani, e poi accedere al presbiterio. La sig.ra Dora Di Giamberardino ricorda che in sacrestia sono già 
presenti due vesti per ministri straordinari donne donate alla parrocchia, che il parroco guarderà. 

Il parroco comunica la necessità di sistemare i banchi, in particolare quelli accatastati nel sotto chiesa. Il sig. 
Gianmarco Guglielmo ricorda che riportare quei banchi in chiesa significherebbe rendere difficoltosi i 
movimenti all’interno della chiesa, lasciando poco spazio anche per il corridoio centrale. Il parroco contatterà 
un falegname per quantificare un’eventuale spesa per la sistemazione dei banchi e individuare la migliore 
soluzione. 

Il parroco ricorda che ci sono molti ambienti parrocchiali da risanare. Progressivamente andranno tutti 
sistemati e rinnovati. 

 



La sig.ra Bellu Maria comunica che hanno rinnovato il mandato Caritas 14 persone. Domenica 19 novembre 
sarà la giornata del malato, pertanto si provvederà alla raccolta per i poveri. Il 16/17 dicembre sarà 
organizzato il mercatino di Natale per finanziare le attività Caritas. Domenica 11 febbraio è intenzione della 
Caritas organizzare la Messa e il pranzo con i malati. Il parroco, sentito il consiglio, approva. Si ricorda inoltre 
che è necessario contattare i ragazzi per coinvolgerli nelle attività Caritas, con l’opportunità del credito 
formativo scolastico. 

La sig.ra Di Giamberardino Palmira comunica che il gruppo Donna 2000 sta preparando le calze per la festa 
dell’Epifania. 

Il parroco chiede alla sig.ra Genga Concetta, per il comitato festa, come procedere per rimuovere il bagno 
chimico rimasto dopo la festa di giugno.  Il sig. Ruta Francesco comunica che il bonifico della BCC di 
sponsorizzazione della festa di giugno ancora non è stato versato. 

Il sig. Palumbo Guido elenca le attività del gruppo Sport.  Ricorda di aver elaborato un progetto per la 
realizzazione di un luogo ricreativo al di sotto della chiesa e per la realizzazione di un campo da calcetto  a 
norma, di aver effettuato la visura catastale dei terreni parrocchiali (il cui confine dovrebbe essere il fosso 
della Maglianella) e una stima dei lavori. Non è stato possibile accedere ai contributi a fondo perduto CONI 
per mancanza di contratto, anche di comodato d’uso. Il parroco chiede che il gruppo raccolga dei contributi 
per le spese sostenute dalla parrocchia.  

Il parroco comunica al gruppo lettori la necessità di far leggere anche persone idonee senza mandato durante 
le celebrazioni. Torneranno i foglietti della Messa.  

Per la festa del giubileo parrocchiale del 25 dicembre prossimo alla presenza del Vescovo, sarebbe necessario 
realizzare una targa commemorativa nello stesso stile di quella per la dedicazione della Chiesa. Verranno 
contattati vari marmisti per quantificare la spesa. 

Alle ore 20:30 il parroco scioglie l’assemblea.  

 

 

Il parroco 

Don Sunny Varughese 
Il segretario 

Gianmarco Guglielmo 


